

1. Record Nr.	UNINA9910769128703321
Autore	Croon-Gestefeld Johanna
Titolo	Das Private im Privatrecht : Jahrbuch Junge Zivilrechtswissenschaft
Pubbl/distr/stampa	Baden-Baden : , : Nomos Verlagsgesellschaft, , 2022 ©2022
ISBN	3-7489-2849-1
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 Online Ressource
Collana	Jahrbuch Junger Zivilrechtswissenschaftler ; ; v.5
Altri autori (Persone)	KorchStefan KuschelLinda SarelRoe ScholzPhilipp
Disciplina	793.9
Soggetti	Social networks - Computer network resources
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>This collection contains the papers presented at the 31st Annual Conference of the Society of Young Private Law Scholars (Gesellschaft Junge Zivilrechtswissenschaft e.V.), hosted by the Bucerius Law School, the University of Hamburg, and the Max Planck Institute for Comparative and International Private Law in August 2021. Under the general theme "The Private in Private Law", the contributions examine developments in private enforcement, analyze privacy protection in light of technological progress and social change, and reflect upon the regulatory function of private law. The recurring question is: What constitutes the essence of private law? With contributions by Felix Aiwanger, Tabea Bauermeister, Paul Corleis, Klaas Hendrik Eller, Stephan Graf, Lena Hornkohl, Katharina Kaesling, Lea Kumkar, Marco Lettenbichler, Patrick Raschner and Mathias Walch.</p> <p>Der Band versammelt die Vorträge der 31. Jahrestagung der Gesellschaft Junge Zivilrechtswissenschaft e.V., die im August 2021 von der Bucerius Law School, der Universität Hamburg und dem Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Privatrecht ausgerichtet wurde. Unter dem Generalthema "Das Private im Privatrecht" untersuchen die Beiträge Entwicklungen im Bereich der</p>

privaten Rechtsdurchsetzung, analysieren den Schutz des Privaten angesichts des technologischen Fortschritts und gesellschaftlichen Wandels und stellen Überlegungen zur Regulierungsfunktion des Privatrechts an. Dahinter steht stets die Frage: Was macht den Wesenskern des Privatrechts aus? Mit Beiträgen von Felix Aiwanger, Tabea Bauermeister, Paul Corleis, Klaas Hendrik Eller, Stephan Graf, Lena Hornkohl, Katharina Kaesling, Lea Kumkar, Marco Lettenbichler, Patrick Raschner und Mathias Walch.
